

# 80 Unternehmen bei Waldviertler Jobmesse

**Friedersbach.** Die 14. Waldviertler Jobmesse findet vom 19. bis 21. September bei der Firma Waldland in Friedersbach statt. Rund 80 Unternehmen und Institutionen aus der Region werden hier ihre Job-Angebote präsentieren. Veranstalter ist das Wirtschaftsforum Waldviertel. Der Eintritt ist frei. Die Messe will Jugendliche und Erwachsene gleichermaßen ansprechen und es funktioniert. Von den 3.500 Besuchern im vorigen Jahr wa-

ren 1.700 Schülerinnen und Schüler. Die Berufsinformationsveranstaltung will der Abwanderung junger und gut ausgebildeter Menschen aus dem Waldviertel entgegenwirken, qualifizierte Arbeitskräfte werden hier mit Hochdruck gesucht. Sie versteht sich als Informationsplattform zu Themen rund um den Beruf. Viele Geschäftsführer und Personalverantwortliche stehen in Horn für persönliche Gespräche zur Verfügung.